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千葉ウエストワイズメンズクラブ 2021年4月 （No.7） 

会 長 髙田一彦 

副会長 吉﨑 勇 

書 記 内田久昭 

会 計 長尾昌男 

担当主事 小林和弘 

国際会長 Jacob Kristensen (ﾃﾞﾝﾏｰｸ）Values, Extension and Leadership 

アジア太平洋会長 David Lua(ｼﾝｶﾞﾎﾟｰﾙ）Make a Difference  

東日本区理事 板村哲也（東京武蔵野）変化をたのしもう！ 

関東東部部長 柿沼敬喜（東京ｸﾞﾘｰﾝ）学びと親睦を糧に外へ向かおう！ 

千葉ｳｴｽﾄｸﾗﾌﾞ 髙田会長主題 ﾜｲｽﾞ活動を通じて地域への貢献を 

*千葉ｳｴｽﾄｸﾗﾌﾞ連絡先 日本基督教団船橋教会  273-0865 船橋市夏見6-6-6 

                                            ☎ 047-494-3586 

“ TO  ACKNOWLEDGE  THE  DUTY  THAT  ACCOMPANIES  EVERY  RIGHT “ 

小林牧師の説教 

落ち葉掃き 

 

3月のデータ 会員8名 

例会出席 7名、 1名 メーキャップ 

出席率： 100% 

ドライバー：4,700円 （累計：26,400円） 

 今月の聖句 時をよく用い,外部の人に対して賢くふ

るまいなさい。いつも,塩で味付けされた快い言葉で語

りなさい。         （コロサイの信徒への手紙4･5,6） 

     千葉ワイズメンズクラブ４月例会 
     千葉ウエストクラブとの合同例会 
(LT=指導者研修,RBM=ロールバックマラリア強調の月) 

と き ４月１０日（土）夕６時―８時<ﾊｲﾌﾞﾘｯﾄﾞ> 
ところ 千葉YMCA (マツキヨの上７階)or Zoom 

司会 青木一芳君・ 受付 柳井 惠ｻﾝ 

開会点鐘          石丸千葉クラブ会長 

ワイズソング・ワイズの信条 

聖書朗読              青木 清子ｻﾝ 

自己紹介・ゲスト紹介 

楽しい晩餐(黙食)         感謝 青木ｻﾝ 

食事中に両クラブ会長報告・ＹＭＣＡ報告 

誕生日祝 吉﨑･長尾君,岡田ﾒﾈｯﾄ,石丸素子ｻﾝ 

結婚記念日(4月) 青木･石丸･横井各夫妻 

卓話「千葉YMCA年度運営方針」廣田光司君 

オークション         担当 倉石  昇君 

ドライバー(ﾜﾝｺｲﾝで各人近況  横井紀彦君 

閉会のことば            古屋 朝則君 

閉会点鐘    吉﨑千葉ウエストクラブ副会長 

 (ﾋﾞｼﾞﾀｰ・ｹﾞｽﾄ会費千円, 初回ｹﾞｽﾄは無料)  

                                       会場係 横井君 

4月例会（千葉クラブとの合同例会）について 

千葉YMCAの新年度の方針について 廣田総主事より

の卓話がありますので、千葉YMCAの新年度方針を拝

聴し、ウエストクラブとの接点を見出したいと思います。

また、当日は、千葉クラブ恒例のオークションも開催さ

れますので、オークションへの献品および進んでオーク

ションへ参加しましょう。 

関東東部 「EMCを考える集い」 

3月28日ZoomにてE(笑顔で) M（もっと） C(クラブ活

動を！)と銘打った関東東部の「EMCを考える集い」

が、総勢50名の参加のもとに開催された。東日本区と

しての最重要課題である会員増強に対する関東東部

の心意気を示すシンポジュウムで、ユニークな質疑応

答のコーナーでは、大澤次期部長（所沢）が3人のパネ

リスト（？）への質問とその回答に対して絶妙のコーディ

ネートをされていた。そのパネリストは「多くの新会員を

紹介した」堀江ワイズ（東京ベイサイド）、「最近入会し、

積極的に行動しているワイズ」柳井ワイズ（千葉）、「元

気な交流が目立つワイズ」樋口ワイズ（東京グリーン）の

御三方で、それ

ぞれ蘊蓄のある

話をされた。長

尾ワイズ（千葉ウ

エスト）の司会に

よる新クラブ設立

のコーナーで

は、｢千葉ウエス

トクラブ設立について、何が設立に導いたか｣髙田ワイ

ズ（千葉ウエスト）、「新クラブへの設立への鼓動」宮田

ワイズ（茨城Y総主事）、「新クラブへの設立に向けて」

と金丸エクステンション委員長（東京ひがし）の宮田ワイ

ズを後押しする牛久地区への新クラブ設立へのエール

が贈られた。最後に、Change!2022推進委員の藤井ワ

イズ（東京江東）のまとめで、この会合を閉じたが、いろ

いろと参考になる話ばかりであった。 



 3月例会報告（3月20日船橋教会信徒館） 

出席者：内田、岡田、鈴木、髙田、長尾、守安、吉﨑 

（小林君はY行事のためメーキャップ） 

長尾君の司会のもと、久々のリアルな例会が髙田会

長の開会点鐘で開催された。本日

の卓話は、岡田君の自分紹介で、

非常にユニークな人生の歩みを話

された。中学高校を経て、YMCA予

備校へ通い、西鉄フアンだったの

で、九大に入り、ラグビーに熱中、

学生結婚を経て、IBMに入社して

システム開発に携わり、2年間の英

国IBMへの赴任もありと優秀な経歴が伺われた。アイ

スランドにオーロラを見に行ったり、アイガーの北壁も

目の当たりにしたりと、趣味も多彩で、今でも、船橋市

のゴスペルグループでソロを目指したり、3匹の愛猫

に囲まれた生活との事。高校の先輩（長尾さん）、仕

事の先輩（髙田さん）に誘われてのワイズ入会となっ

たが、是非ともワイズに貢献できるこれからの人生に

して行きたいと、力強く語られた。続いての「忘れない

３．１１」では、東日本大地震の起きた時に何をしてい

たかを語り合ったが、東京の講演会に行っており、大

渋滞の中を１１時間かけてタクシーで帰宅したり、丁

度新会社への入社日でPCの片づけをやり、半蔵門

から五反田まで徒歩で６時間かけて帰宅したり、品川

から船橋まで徒歩で帰宅したり、病院のMRIのドーム

の中で揺れを体験したりと様々であったが、未だに復

興途上にある東北の地に思いをはせた。その後、協

議を行い今後のクラブの方向性について話し合った。 YMCA報告                                  

＊千葉YMCAの新年度の事業方針、事業計画が3月

16日の常議委員会で承認された。 

＊3月20日に今春卒業するＹＭＣＡリーダー（19名）を

感謝する会が開催された。 

＊4月1日より、千葉市から受託した千城台アフタース

クール事業が開始された。 

今後の予定  

4/8  事務例会（Zoom） 19：00～ 

4/10 千葉クラブとの合同例会（Hi-brid） 

 4/10  東日本区第3回役員会（髙田JEF委員長出席） 

 4/17 関東東部第3回評議会 （東京YMCA東 陽町） 

    出席予定（髙田、吉﨑、長尾）、内田（Zoom） 

 5/6  事務例会（Zoom） 19:00～ 

 5/8  千葉クラブ5月例会 

5/15  千葉ウエストクラブ例会 

 5/22 健康ウオーキング  

    千葉ワイズ主催 泉自然公園の予定 

協議確認事項 

★ 4月10日（土）千葉クラブとの合同例会について 

   廣田総主事の千葉YMCA新年度方針を聴く 

★ 事務例会について 

     毎月第一或は第二木曜日 19:00～20:00 (Zoom) 

★ 今後の卓話 「自分紹介」の順番（予定） 

   内田君、吉﨑君、鈴木君、守安さん、小林君、

髙田君 

東日本区次期会長・部役員研修会 

3月6日（土）午後1時半から5時にわたって、Zoomによる

次期会長・部役員研修会が73名の参加により開催され

た。板村理事の東日本区の現況説明では、ハイライトの

一つに千葉ウエストクラブのチャーターについても触れ

られていた。大久保次期理事の主題は「私たちは次の

世代のために何ができるか？」と「絆を深める」のスロー

ガンが披露された。重点課題としては、法人化によるメ

リットを活かし、新しい生活様式に沿ったクラブ運営、新

しい組織を検討するなど、若者をいかに巻き込んでいく

か、また、コロナ禍での経験をいかした幅の広い繋がり

を活用していくことが課題であることが強調された。その

後、YMCA理解について、光永連絡主事から話され、４

事業主任、メネット委員長からの次年度への方針が披

露され、大野次期アジア・太平洋地域会長より会長主

題「100年を越えて変革しよう」と スローガン「健康第

一！」が披露された。その後、衣笠次期書記よりの依頼

事項、小林事務所長の事務手続きの説明があり、最後

に髙田東日本区ﾜｲｽﾞ基金委員長よりのPRがあった。 

その後は、各部に分かれての懇談会が30分の制約で

展開し、まとめは全体のセッションに戻って、各部から

の発表があった。監事講評のあと「今日からがスター

ト！」の板村理事の挨拶があり、閉会点鐘で幕を閉じ

た。3時間半に及ぶ長丁場の研修は結構きつかった

が、気づかされることも多々あり、身を引き締める思いで

あった。（髙田一彦） 

コラム（西連合の息吹！） 

3月20日の夜9時頃、東京西クラブの吉田明弘さ

んから電話が入り、「今西連合のオンライン飲み

会をやっているので、熊本にしクラブの岩本悟さ

んへ電話して。」との事で、熊本へ電話を入れ

る。京都ウエストの森田惠三さんにも挨拶し、

チャーター祝いのお礼も伝えた。今回は電話の

みであったが、次回からは顔合わせもしましょう。 

卓話の岡田君 


